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 مليحة يعتذر عن عدم الاستمرار ف دوري الصالات

«الشارقة: «الخليج

الرياض ورئيس مجلس إدارة نادي مليحة الثقاف عضو مجلس الشارقة الرياض ،تبأكد مصبح سعيد بالعجيد ال
عن مخاطبة اللجنة التنفيذية لرة الصالات رسميا، بعدم إمانية المشاركة ف بطولة الدوري العام لأسباب تتعلق بعدم
وجود صالة خاصة بالفريق، وقال: «نحن اعتذرنا وسنعود، ولننا لم ننسحب، ولم نجمد اللعبة الت انضوينا تحت لواء
لجنتها عن قناعة كاملة، الفريق غير مستقر ف التدريبات الت يؤديها ف ملاعب مختلفة وأيضا ف المباريات الت ظل

يلعبها ف صالة نادي الذيد، ولذلك فضلنا الاعتذار وبعد زوال هذه الأسباب وانتهاء العمل من الصالة وتسلمنا لها بعد 4
شهور سنخاطب اللجنة رسميا بعودة الفريق إل المنافسات من جديد».

وتابع: «نواجه صعوبات ف التدريبات لل الفرق»، وكشف أن فرق كرة القدم تتدرب ف ملاعب حديقة البلدية العامة
وفرق الألعاب الجديدة السلة والطائرة واليد تتدرب بصورة غير مستقرة ف صالات الناشئة والمدارس، وأشار إل أن

وفود ألعاب الطائرة واليد والسلة ذكرت لهم كإدارة للنادي أن الملاعب الت شاهدوها ف النادي لا تصلح للتدريبات ولا
تصلح للمباريات، لذلك لم ين أمامهم أي حل سوى اللجوء إل حديقة البلدية وصالات المدارس للناشئة.



.وختم التب حديثه بالاعتذار إل لجنة كرة الصالات والأندية وجمهور كرة الصالات عن عدم الاستمرار ف الدوري

"حقوق النشر محفوظة "لصحيفة الخليج .2024 ©


